

## WASTE BANK AS AN ALTERNATIVE TO COMMUNITY BASED WASTE MANAGEMENT

<b>Title</b>	WASTE BANK AS AN ALTERNATIVE TO COMMUNITY BASED WASTE MANAGEMENT
<b>Author Order</b>	2 of 2
<b>Accreditation</b>	4
<b>Abstract</b>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui dan menganalisa bagaimana terkait pengelolaan sampah, (2) mengetahui dan menganalisa bagaimana peran bank sampah dalam pengelolaan sampah, dan (3) mengetahui dan menganalisa bagaimana pengelolaan sampah yang berbasis masyarakat. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum normatif. Data yang diperoleh dari penelitian ini data sekunder yang diperoleh melalui studi kepustakaan, kemudian data yang diperoleh dianalisis secara yuridis kualitatif melalui pendekatan perundang-undangan, dan konseptual. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Sistem pengelolaan sampah merupakan proses pengelolaan sampah yang meliputi 5 (lima) aspek yaitu aspek kelembagaan; pembiayaan; pengaturan; teknik operasional; dan peran serta masyarakat, (2) Bank Sampah dalam pelaksanaannya dapat mengurangi tingginya angka sampah di masyarakat dan di tempat pembuangan akhir (TPA). Sehingga, melalui Bank Sampah menjadi salah satu alternatif solusi bagi pemerintah maupun masyarakat dalam mengurangi terus meningkatnya volume sampah. (3) Pengelolaan sampah berbasis masyarakat sebagai suatu pendekatan pengelolaan sampah yang didasarkan pada partisipasi aktif masyarakat. Pengelolaan lingkungan hidup memerlukan adanya fasilitasi dan implementasi upaya berbasis masyarakat sebagai suatu strategi pemberdayaan dan peningkatan akses mereka kepada sumber daya lingkungan hidup</p>
<b>Publisher Name</b>	Universitas Pendidikan Ganesha
<b>Publish Date</b>	2021-10-11
<b>Publish Year</b>	2021
<b>Doi</b>	DOI: 10.23887/jpku.v9i3.40169
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Jurnal Pendidikan Kewarganegaraan Undiksha
<b>Source Issue</b>	Vol 9, No 3 (2021): September, Jurnal Pendidikan Kewarganegaraan Undiksha
<b>Source Page</b>	930-936
<b>Url</b>	<a href="https://ejournal.undiksha.ac.id/index.php/JJPP/article/view/40169/19734">https://ejournal.undiksha.ac.id/index.php/JJPP/article/view/40169/19734</a>
<b>Author</b>	Dr Drs DANIEL JOKO WAHYONO, M.Biomed